



Ostarrichi
MARKTGEMEINDE

NEUHOFEN/YBBS

GEMEINDE- NACHRICHTEN

NR. 8 | NOVEMBER 2019

LETZTES ABSCHIEDNEHMEN

Völlig unerwartet ist am 25. Oktober unser Ehrenbürger, Geistlicher Rat Pfarrer i.R. Maximilian Kreuzer verstorben.

Die Möglichkeit zur persönlichen Verabschiedung besteht am **Mittwoch und Donnerstag (6. und 7. November von 17.00 bis 21.00 Uhr)** in der Aufbahnhalle.

Die **Betstunde** ist an diesen beiden Tagen jeweils um **19.00 Uhr** in der Pfarrkirche.

Am **Freitag, 8. November** ist im **Pfarrhof** von **09.00 bis 12.00 Uhr** die Aufbahrung mit Ehrenwache und der Möglichkeit, Abschied zu nehmen und Danke zu sagen.

Um 12.00 Uhr geleiten wir den Verstorbenen in die Kirche zum **Rosenkranzgebet** (12.15 Uhr) und **Requiem** (13.00 Uhr).

Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen, unserem Altpfarrer die letzte Ehre zu erweisen.

Im Namen der Marktgemeinde Neuhofen sprechen wir unserem Ehrenbürger und Ostarrichi-Botschafter Maximilian Kreuzer den herzlichen Dank für seinen unermüdlichen Einsatz aus. Möge der Herrgott ihm sein umfangreiches seelsorgerisches Wirken lohnen. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

*Nicht trauern wollen wir,
dass wir ihn verloren haben,
sondern dankbar sein,
dass wir ihn gehabt haben.*

Wegen dem organisatorischen Ablauf bitten wir um Kontaktaufnahme mit Bürgermeisterin Maria Kogler (0676/7217859).

Impressum

Medieninhaber, Herausgeber, Redaktion & Texterfassung:

Gemeinde Neuhofen/Ybbs, Millenniumsplatz 1, 3364 Neuhofen/Ybbs

<https://neuhofen-ybbs.at/>

Druck: Gemeinde Neuhofen/Ybbs

Verlags- und Herstellungsort: 3364 Neuhofen/Ybbs

Sämtliche personenbezogenen Bezeichnungen sind geschlechtsneutral zu verstehen.

Herr, in deine Hände
lege ich mein Leben.



Herr Jesus Christus,
du hast deinen Diener,
den Priester



GEISTLICHER RAT

Maximilian Kreuzer

Pfarrer in Ruhe

Ehrenbürger der Ostarrichi Gemeinde Neuhofen/Ybbs

am Freitag, den 25. Oktober 2019, im 86. Lebensjahr und im 62. Jahr seines Priestertums aus unserer Mitte abberufen.

GR Maximilian Kreuzer wurde am 24. April 1934 in St. Valentin geboren. Er besuchte das Stiftsgymnasium in Seitenstetten, absolvierte das Theologiestudium und wurde am 29. Juni 1958 in St. Pölten zum Priester geweiht.

Als Kaplan wirkte er in den Pfarren Zwentendorf, Hafnerbach, Pöchlarn, Pottenbrunn und Steinakirchen.

1970 wurde er zum Pfarrer von Neuhofen an der Ybbs ernannt, wo er bis zu seiner Pensionierung 2007 segensreich tätig war.

Mit Rat und Tat am Gemeindeleben engagiert, wurde er Mitglied bei der Freiwilligen Feuerwehr und ehrenamtlicher Helfer beim Roten Kreuz. Außerdem war er viele Jahre in der Krankenhaus- und Militärseelsorge tätig.

So blieben ihm die Sorgen und Nöte, aber auch die Freuden seiner Mitmenschen nicht verborgen.

Er organisierte Hilfeinsätze nach Katastrophen und beteiligte sich an Rumänien-Hilfsaktionen. Außerdem unterstützte er Pater Aidan in Tansania und organisierte Sammlungen für das Kinder-Hospital in Betlehem.

In seiner Zeit als Pfarrer erfolgten die umfassenden Renovierungen der Pfarrkirche und der Filialkirche St. Veit.

GR Maximilian Kreuzer war Ehrenbürger und Ostarrichi-Botschafter der Marktgemeinde Neuhofen an der Ybbs.

Auch nach der Pensionierung war er unermüdlich seelsorglich tätig, sowohl in Neuhofen an der Ybbs wie auch in den umliegenden Pfarren und im Krankenhausdienst. Vor allem die Betreuung der Kranken und der Beichtdienst waren ihm ein großes Anliegen.

Die Möglichkeit zur persönlichen Verabschiedung besteht am Mittwoch und Donnerstag (6. u. 7. November von 17.00-21.00 Uhr) in der Aufbahnhalle. Die Betstunden sind an diesen beiden Tagen jeweils um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche.

Am Freitag, den 8. November, ist von 9.00-12.00 Uhr die Aufbahrung mit Möglichkeit zur Verabschiedung im Pfarrhof. Um 12.15 Uhr wird in der Pfarrkirche Neuhofen an der Ybbs der Rosenkranz gebetet, das Requiem für unseren Verstorbenen feiern wir um 13.00 Uhr. Anschließend begleiten wir ihn auf seinem letzten Weg zum Friedhof, wo er im Priestergrab beigesetzt wird.

Diözesanbischof Dr. Alois Schwarz
im Namen der Diözese

Marianne Kreuzer
Schwester

Pfarrer Prof. Dr. Helmut Prader
im Namen der Pfarre

Dechant und Mitbrüder
des Dekanates Amstetten

Christiane Sulzenauer
Haushälterin

Bürgermeisterin Maria Kogler
im Namen der Marktgemeinde

Auf Wunsch des Verstorbenen wird gebeten, von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und den dafür vorgesehenen Betrag für die Kirchenaußenrenovierung und die Kirchenplatzgestaltung zu spenden.